



湯河原小学校

今月は、本校の安全に関する取り組みの中から次の二つの活動について紹介します。

【学校安全委員会】

昨年度「安全はすべての教育活動の土台」であることを前提として、学校安全に関する予防的能力を高めるために、関係機関との連携、協力のもと、学校安全委員会を発足しました。メンバーには、学校評議員代表や小田原警察署スクールサポーター、PTA会長・副会長、支援ボランティア、町教育委員会の方々をお願いし、いろいろな視点から学校全般に対して安全点検をしていただいています。年間3回の開催を予定し、今年度は次のような活動を行う予定です。

○校舎内外の安全に関する点検をする。

○学区内（通学路）の安全に関する点検をする。

○安全教育（防犯・避難訓練）について検討をする。

【児童引渡し訓練】

学校では、緊急時において保護者に児童を無事に引渡すために、集団下校や引渡しなど、様々な対応策をとっています。本年度は初めて、車での来校を含めた気象警報（大雨・洪水・暴風）発令時の引渡し訓練を次のとおり行います。

○日時 9月4日(木)13:00～宮上



地区 13:15～城堀地区 13:30～門川地区 13:45～中央地区(含む鍛冶屋地区) 14:00～宮下地区 14:15～土肥地区

○想定 児童が登校後、気象警報（大雨・洪水・暴風）が発令され引渡しをする必要が生じた時の、車での来校を含めた引渡し訓練

学校の近隣の皆様にはご迷惑をおかけするかと思います、ご理解・ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。



吉浜小学校

『交通安全教室』実施
～交通ルールを守り安全な歩行や自転車の乗り方を～

7月11日、夏休みを前に神奈川県西湘地域県政総合センター暮らし安全指導員の方のご指導のもと、交通安全母の会の方々、ボランティアの保護者の方々にもご協力いただき、交通安全教室を行いました。横断歩道の渡り方や見通しの悪い道路の歩き方について模擬道路を使って歩行実技訓練を行いました。また、今年度は、道路交通法一部改正により自転車の通行ルールが変わったということで、自転車の正しい乗り方についても学習することができました。

『交通安全対策委員会』設立 ～安全な通学路に～

本校では昨年度、PTA特別委員会として交通安全対策委員会を設立し、児童の登下校時の交通安全を図るための対策実現に向けて活動しています。昨年度は、保護者アンケートにより通学路上で危険を感じる箇所を調べ、それらの危険箇所における安全な歩行の仕方について児童に指導を重ねてきました。今年度は、通学路の中で特に危険と思われる3箇所について車の通行量調査を行い、解決策



学校だより

を話し合っています。「通学路である」という看板の設置や路面のカラー舗装をはじめ、通学路の変更も大きな課題となっています。町役場の交通安全担当の方や各区長さんにもご支援、ご協力いただきながら安全な通学路にするために活動を進めていきたいと思えます。

地域の皆様にも、どうぞご理解、ご協力をいただけますようお願いいたします。